

こんにちは 85号

発行/2022年5月13日 発行者/特定非営利活動法人 こんにちは・国際交流の会 <http://www.konnichiwa.org/>

日本語教室 冬学期が終了しました。

鶴見区ふれあい助成金事業

2019年度には学習者数が1学期100名を超え、2020年度から金曜・土曜各5クラス、計10クラス体制を予定しておりましたのに、2020年2月末に冬学期中止となり、それ以来2年もコロナ渦が続き、学習者数が激減しています。

2021年度冬学期は金曜クラス中止、土曜クラス5クラスのみでしたが、28名(10か国)が参加しました。

ベトナム25%、中国・フィリピン21%、修了証を手にしたのは16名でした。この冬学期から初級Bクラスは新テキストを使い始めました。「冬学期報告会」には24名のボランティアが集まりました。その後、4月の土曜日に4回連続で、「日本語の基礎知識と新しい教え方の基本」の勉強会を開催しましたが、新人からベテランまで12名のボランティアが参加しました。2022年度こそは金曜・土曜とも日本語教室が開設できることを期待し、私たちボランティアは新しい考え方・教え方について学びとぎとを考えています。

△日本語教室運営委員長 鶴田 良子▽

2022年
1月15日～3月19日

しょきゅう
初級A



しょきゅう
初級B



ちゅうきゅう
中級B



どっかい
読解B



ちゅうきゅう
中級A

寄付のお礼

横浜東ロータリークラブ様、
福田みほ様、長南昌彦様、他、
温かいご支援を誠にありがとうございます。
ごぞいます。

第18回通常総会 終了御礼

去る4月24日、第18回通常総会を
無事終えることができました。
議案全てのご承認をいただき、ここ
にお礼申し上げます。

くに はなし き くだ お国の話を聞かせて下さい！

トリニダード・トバゴ のカーニバルとダブルス

トリニダード・トバゴは、カリブ海にある国です。毎年2月のカーニバルがとても有名です。1月ごろから音楽などのイベントがあり、町は少しずつカーニバルの雰囲気になります。

カーニバルに出るバンドを決めるためにパノラマ(PANORAMA)というコンテストもあります。カーニバルでは、ソカ(SOCA)というトリニダードの音楽にあわせて、たくさんの方が華やかな服を着て踊って楽しめます。また、トリニダード・トバゴの代表的な食べ物に「ダブルズ」があります。ダブルズは、丸く、平たく揚げたナンにカレー味のひよこ豆とタマリンドソースなどをのせた伝統的な食べ物です。屋台で買えるので、朝ごはんやおやつによく食べます。お話を聞いた学習者さんも大好きで、お国にいた時は、毎日食べていたそうです。



ボランティア便り

～質問！ボランティアの楽しみ、喜びは？～

学習者が分かったという表情をしてくれた時が、一番うれしいですね。また、学習者の質問から、私自身が日本語の面白さに気付かされた時です。(村上)

納豆が好きな人、日本のマンガ・アニメに詳しい人、ひらがなをとて上手に書く人…など、学習者は十人十色で、発見と驚きの中で楽しみつつ、やりがいを感じています。(川名)

定期的に「ボランティア勉強会」を開催し、毎度多くのボランティアが参加します。今回は「日本語の基礎知識と新しい教え方」について勉強しました。



村上博美さん、川名綾子さんが、社会福祉功労者として感謝状を頂きました。

ボランティア勉強会
日時：2022年4月2・9・16・23日(土) 10:00-12:00
場所：鶴見区福祉保健活動拠点 多目的研修室
参加者：12名 講師：岡野寿雄

報告

第5回理事会 :1月30日(日)
冬学期報告会 :3月26日(土)
第6回理事会 :4月3日(日)
第18回通常総会 :4月24日(日)
2022年度第1回理事会 :4月24日(日)

予定

第2回理事会 :7月3日(日)
春学期報告会 :7月23日(土)
第3回理事会 :9月4日(日)

